

# «El mensaje de San Josemaría es para todos»

Este viernes se cumplieron 45 años del fallecimiento de quien fuera fundador del Opus Dei, San Josemaría Escrivá de Balaguer. En el día de su fiesta, el Espejo de COPE se ha acercado a su mensaje y a la presencia en Málaga de los miembros de esta prelatura personal.

25/06/2020

## **Diócesis de Málaga** «El mensaje de San Josemaría es para todos»

### Escucha aquí la entrevista con Carolina De-Lucchi

Carolina De-Lucchi es madre de cuatro hijos, bióloga y supernumeraria del Opus Dei. En declaraciones a COPE Málaga ha recordado que «el mensaje de San Josemaría es un mensaje que puede entender cualquier persona hoy en día. Es algo tan sencillo como la santidad en la vida ordinaria; que todas las personas estamos llamadas a la santidad en nuestro entorno, sin movernos de nuestro sitio, en nuestra situación. Cualquier tarea, por pequeña o por grande que sea, cada uno según su capacidad, dónde le haya ido llevando la vida, tiene la oportunidad de encontrar esa luz y esa alegría que es poder santificar su trabajo profesional. Trabajo que lo mismo puede ser el de un ama de

casa, un notario, un taxista o una persona que se dedique a la política. Cualquier cosa está llamada a tener ese reflejo divino y al mismo tiempo ser para todas las personas que están alrededor».

## **El Opus Dei en Málaga**

La relación del Opus Dei con Málaga es muy estrecha. San Josemaría era un gran devoto de nuestra patrona, Santa María de la Victoria, y actualmente hay muchos sitios dónde poder encontrar gente del Opus Dei, como explica De Lucchi «no hay una sede del Opus Dei como tal, pero sí hay una serie de clubes juveniles que llevan familias y centros del Opus Dei donde se recibe formación. Hay un club por la zona de la carretera de Cádiz, que se llama Jacaranda; otro en el centro, que se llama Maestranza; La Caleta, que está en la zona este de la capital; y están también los colegios Romeral y

Sierra Blanca que, aunque no son del Opus Dei sino que pertenecen a la empresa Attendis y fueron iniciativa de los padres, la formación y los valores que en ellos se enseñan sí están inspirados por el espíritu del Opus Dei. Una iniciativa puesta en marcha hace ya 50 años en la zona de la Universidad y por cuyas aulas han pasado más de 20.000 alumnos. Aparte, cualquier persona que quiera recibir la ayuda de un sacerdote de la Obra puede encontrarla en la parroquia de San Juan. Allí hay sacerdotes que se ponen a confesar para cualquier persona que lo necesite. Y para cualquier persona que quiera conocer más del Opus Dei, lo más fácil hoy en día es meterse en la página oficial [opusdei.org](http://opusdei.org). Allí va a encontrar las respuestas a todas las preguntas que quiera».

Carolina ha explicado también en antena las distintas formas de

pertenencia a la Obra: «Yo soy supernumeraria, estoy casada; pero también hay otros miembros, los numerarios y agregados, que son célibes. El celibato es un don de Dios que lleva a la entrega del corazón y que, en el caso de los numerarios, se manifiesta en la disponibilidad total para las necesidades de la Obra en todas sus labores. También hay sacerdotes del Opus Dei y sacerdotes que son diocesanos que pueden ser agregados y supernumerarios, porque tienen mucha sintonía con nuestro carisma. Asimismo, también hay cooperadores del Opus Dei, que pueden ser incluso no católicos o no cristianos, pero que valoran la labor que realizamos. Es decir, el Opus Dei abre un abanico a muchísima gente. Es una cosa muy interesante, porque a la labor del Opus Dei se acercan muchísimas personas que pueden no compartir del todo el ideal de vida de nuestro fundador».

## **Encontrar una solución a los problemas del día a día**

Tradicionalmente, en el día de San Josemaría, siempre se ha organizado una Misa en la Catedral pero este año, con motivo de la pandemia, no se va a celebrar sino que se va a trasladar a distintas Misas en distintas parroquias a las que asistirán sus devotos. «Lo celebraremos, no obstante, con ilusión –afirma Carolina–, convencidos de que esta lucha por la santidad y por proclamar este espíritu de fe nos ayuda a vivir fraternalmente y nos ayuda a encontrar una solución a los problemas del día a día».

**Antonio Moreno Ruiz**

**Diócesis de Málaga**

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/mensaje-  
san-josemaria-para-todos-malaga/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/mensaje-san-josemaria-para-todos-malaga/)  
(06/08/2025)